Kurstadt-Grundschule Bad Frankenhausen – eine "Schule mit Herz"

Wie jedes Jahr zum Schuljahresbeginn versammelte sich die Kurstadt-Grundschule am Donnerstag, dem 30.06.2018, zu einem Schülertreff in der Turnhalle. Traditionell begrüßt wurden zunächst die drei ersten Klassen, welche seit drei Wochen in der Grundschule lernen sowie die neue Lehrerin Frau Albrecht und die Erzieherinnen Frau Sbrzesny und Frau Bartl. Von Frau Wittke, der langjährigen Hortleiterin, verabschiedeten wir uns mit Applaus und den besten Wünschen für ihre neue Tätigkeit. Begleitet wurde dies durch Lieder des Schulchores, geleitet durch Frau Sachs. Den Höhepunkt des Schülertreffs bildete die Verleihung des Titels "Schule mit Herz" durch Herrn Münch, einen Mitarbeiter des Kinderhospizes in Tambach Dietharz. Denn die Kurstadt-Grundschule hat ein Herz für todkranke Kinder. So veranstaltete sie im vergangenen Schuljahr einen Spendenlauf, dessen Erlös teilweise dem Kinderhospiz zu Gute kam. Mit großem Engagement nahmen die Grundschüler teil und konnten eine beträchtliche Summe erlaufen. In diesem Zusammenhang bedankt sich die Kurstadt-Grundschule noch einmal bei allen Sponsoren.

Jessica Kühner



